
 

次回定例会は12月の予定です。 

　
お
気
軽
に
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
ご
感

想
を
、
お
寄
せ
く
だ
さ
い
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話
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三
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〇
一
五
一 

　
Ｆ
Ａ
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七
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四
ー
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四
六
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『
広
報
特
別
委
員
会
』 

　
　
　
　
　
　
　
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。

　
　
　 

　
議
会
だ
よ
り
も
四
〇
号
に
な
り
ま
し
た
。 

　
今
回
の
議
会
だ
よ
り
は
、 

　
九
月
定
例
会
「
平
成
二
十
一
年
度
歳
入
歳
出

決
算
の
認
定
」
を
主
に
載
せ
て
お
り
ま
す
。 

　
一
般
質
問
に
は
九
人
の
議
員
が
質
問
を
お
こ

な
い
ま
し
た
。 

　
学
校
再
編
の
問
題
を
は
じ
め
と
し
て
、
今
、

町
が
直
面
を
し
て
い
る
問
題
に
も
、
町
の
将
来

の
発
展
に
関
す
る
課
題
の
解
決
に
も
、
能
勢
町

議
会
は
様
々
な
視
点
か
ら
真
剣
に
取
り
組
ん
で

い
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。 

　
ぜ
ひ
議
会
に
傍
聴
に
お
越
し
い
た
だ
き
、

ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 
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委
員
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木
　
　
　
修 

第6回河川美化活動が実施されました（９月２０日） 
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